
Lehrsaal trifft Mythos: Eine Praxiswoche in der Grünen Hölle

Im Rahmen einer Kooperation mit der Hochschule Stralsund konnte der Nürburgring zum ersten Mal rund 30 Studenten des Fachbereichs Maschinenbau in der Eifel begrüßen. Die Teilnehmer des deutschlandweit ersten und bislang einzigen Studienganges „Motorsport Engineering“ sammelten in einer Praxiswoche zahlreiche Eindrücke, direkt an der 90 Jahre alten Rennstrecke. Außerdem gehörten auch Besuche und Vorlesungen bei Rennteams und Unternehmen zum Programm.

Das Pilotprojekt, dem Kooperationen mit weiteren Hochschulen folgen sollen, ist ein Schritt, den Nürburgring langfristig als „Standort für Forschung und Lehre“ zu etablieren. Mit dem Ausbau zu einem multifunktionalen Veranstaltungskomplex bietet die Anlage Raum für Firmenevents, Präsentationen oder Weiterbildungen. Im Umfeld des Nürburgrings nutzen viele Unternehmen aus dem Bereich des Motorsports die die unmittelbare Nähe zur Strecke für die Tests ihrer Fahrzeuge und Produkte nutzen. Diese Voraussetzungen waren für den Nürburgring und die Hochschule Stralsund die perfekte Basis für die wissenschaftliche Kooperation. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Nordschleife als Hörsaal: Zu Fuß mit Instruktor über die Nordschleife.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nürburgring



Nordschleife als Hörsaal: Besuch bei Black Falcon (Foto), Manthey Racing und Phoenix Racing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nürburgring